



L'apiscope est arrivé !



Grâce à l'association *Abeilles etc...*, l'école s'est dotée d'un apiscope, ruche d'observation.

Outre le fait de favoriser la présence sur le site d'insectes pollinisateurs (fragilisée par la pollution), l'apiscope est un support pédagogique vivant avec lequel il est possible de faire des mathématiques, du français, de l'arts plastiques, des sciences...

Merci à Mr Martin, président de l'association, pour sa présence et sa disponibilité.



La ruche est posée sur une table et les portes sont ouvertes.

C'est une découverte pour les quelques enfants délégués invités ce mercredi après-midi.

Mais où est la reine ?

Aloïse est chargée d'ouvrir la porte de l'apiscope pour permettre aux abeilles de sortir et de découvrir les environs.
Les abeilles se précipitent...



Les Moyennes Sections font connaissance avec la ruche le lendemain matin.

Pour leur donner le temps de repérer la nourriture présente aux alentours, un sirop (sucre et eau) est mis à leur disposition.